



＼邇摩高フェアに向けて！／

11月19日（金）

「邇摩高フェア」の準備が行われました。

全校生徒それぞれ、役割分担ごとに会場準備を進めます。

新型コロナウイルス感染症拡大予防対策で、校舎内は入場制限を行い、屋外エリアは入場制限を設けず、地域の皆さんに買い物を楽しんでもらうことにしています。

まずは、屋外エリアの準備、入場受付や販売コーナー用のテントを張ります。

続いて、体育館、大講義室、教室の「展示・イベントコーナー」の準備です。

机や備品の移動、体育館へのシート張り、1・2年生が担当で、準備が進みます。3年生は、系列ごとに展示物などの準備を行います。

体育館では、展示の準備と並行して、ファッションショーや石見神楽部のリハーサルも行われました。

邇摩高生一丸となって準備を行い、15時頃には、概ねの準備が整いました。

準備終了後のファイブスターカンパニー社員集会では、和田社長からの挨拶の後、ブルゾンが配布され、生徒全体の意欲の高まりが感じられました。

明日は、多くの皆さんに来場いただくことを心待ちにしています。

大田市教育魅力化コーディネーター（邇摩高校） 森本

邇摩高 HP はコチラ ⇒ <https://www.nima.ed.jp/>